

Los alumnos que hagan un estudio estadístico optarán a 500€ de premio

● Melilla celebra por primera vez una fase local del Concurso 'Incubadora de sondeos'

D.N. MELILLA

Ningún melillense se ha presentado nunca al concurso 'Incubadora de sondeos y experimentos'. Por eso, este año la UGR, en colaboración con la Consejería de Educación, ha puesto en marcha una fase local del certamen con el que se pretende animar a los alumnos a que hagan un estudio estadístico del tema que deseen. Los participantes en este concurso de matemáticas optarán a un premio de 500 euros, en material escolar y deportivo, que aporta la Consejería. De esta forma, se espera que los tutores y los estudiantes de la ESO, Bachillerato y Formación Profesional saquen tiempo para realizar este trabajo.

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Miguel Marmolejo, la coordinadora en Melilla del concurso 'Incubadora de sondeos', María José Nieto, y el consejero de Educación, Antonio Miranda, presentaron ayer la tercera fase de este certamen.



Miranda, Marmolejo y Nieto presentaron ayer el concurso 'Incubadora de sondeos y experimentos'.

El objetivo del concurso es que los alumnos de ESO, Bachillerato y FP emprendan un estudio estadístico de un tema de actualidad. Deberán realizar una recogida de datos, una descripción de los objetivos que desean cumplir, un análisis de los datos y una conclusión del estudio.

Marmolejo aseguró ayer que las estadísticas son las grandes olvidadas de las matemáticas. Suelen estudiarse a final de curso y por eso, cree que nunca se presentan alumnos a este certamen, porque cuando ya están dando la materia que les sirve para su estudio, ha acabado el plazo de presentación de trabajos.

Los estudiantes de Melilla participarán en una fase local y en la autonómica con Andalucía y Ceuta. De esta forma, tendrán opción de ir a la fase nacional. El consejero de Educación resaltó que si ganara algún estudiante de Melilla y llegara a la fase estatal, se hará cargo de parte de los gastos del viaje, ya que este año la entrega de los premios será en Santiago de Compostela. Los interesados tienen todos los datos en www.incubadoradesondeos.es.

Los interesados en este examen se podrán presentar a este examen las personas que tengan 20 años cumplidos. Además, deben ser residentes en Melilla. También exige el Ministerio que deben residir temporalmente o de forma habitual en el extranjero o bien, residir en el extranjero sin tener nacionalidad española pero que haya cursado con anterioridad estudios reglados españoles. Además, no debe estar matriculado en ningún curso de Bachillerato.

En la Dirección Provincial de Melilla se puede solicitar más información sobre la documentación que se tiene que presentar con la matrícula para realizar este examen.

Educación convoca una prueba libre para el título de Bachillerato

El Faro MELILLA

El Ministerio de Educación convoca en Melilla una prueba libre para la obtención del título de Bachillerato para mayores de 20 años. Los interesados podrán matricularse del 5 al 15 de febrero. La prueba se realizará el día 3 de abril.

Se podrán presentar a este examen las personas que tengan 20 años cumplidos. Además, deben ser residentes en Melilla. También exige el Ministerio que deben residir temporalmente o de forma habitual en el extranjero o bien, residir en el extranjero sin tener nacionalidad española pero que haya cursado con anterioridad estudios reglados españoles. Además, no debe estar matriculado en ningún curso de Bachillerato.

En la Dirección Provincial de Melilla se puede solicitar más información sobre la documentación que se tiene que presentar con la matrícula para realizar este examen.

EN BREVE

La UGR publica un libro sobre los cambios en el paisaje cultura de la Alhambra

EDUCACIÓN. José Luis García-Pulido, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), es el autor del libro 'El territorio de la Alhambra. Evolución de un paisaje cultural remarkable', un volumen publicado por la Editorial Universidad de Granada (eug) y Patronato de la Alhambra y Generalife, que se fundamenta en una tesis doctoral y trata de la explotación del territorio, la red hidráulica desarrollada, las construcciones erigidas y las infraestructuras varias que han vertebrado el Cerro del Sol durante su historia. Así, el autor analiza los usos del agua en la antigüedad y en la época andalusí y parte de los trazados, aprovechamientos y funciones que le otorgaron

las distintas civilizaciones.

García-Pulido realiza en su libro un análisis arqueológico de los vestigios de minería aurífera romana en el territorio del Cerro del Sol; la identificación y análisis geohistórico de los lugares que conformaban este espacio; la localización de las vías históricas, romanas y medievales que lo vertebraban y comunicaban; un estudio arquitectónico y arqueológico de los restos emergentes que en él se sitúan, como la Casa de las Gallinas y, muy especialmente, la almunia de los Alixares, de la que lleva a cabo una exhaustiva reconstrucción, con paralelos de gran interés en Castilla, como es el caso del Alcázar Real de Guadalajara.

El Campus organiza un taller de relajación para enseñar a los alumnos técnicas de meditación

EDUCACIÓN. Los alumnos del Campus de la UGR en Melilla son los destinatarios del taller 'Técnicas de relajación: yoga y meditación', cuya inscripción (50 euros) puede realizarse hasta el 17 de febrero de 2014 en el despacho de la secretaria adjunta a cargos de la Facultad de Educación y Humanidades. Está organizado por las profesoras Ila Vicente de Haro y María del Mar Ortiz Gómez, con la colaboración del Vicedecano de Estudiantes, Extensión Universitaria y Cooperación de la Facultad de Educación y Humanidades de

Melilla. El taller cuenta con el reconocimiento de 1 crédito ECTS (aprobado en Consejo de Gobierno). Se llevará a cabo del 25 de febrero al 3 de marzo de 2014 en horario de tarde, y el sábado de 10:00 a 14:00 horas en el Aula de Música del Campus (durante la semana) y Parque de la Granja (el sábado). No es la primera vez que el Campus emprende una iniciativa de este tipo. En cursos anteriores, los alumnos han podido inscribirse en cursos que les ayudan a reducir el nivel de estrés, como los de risoterapia.

CEME - CEDE

CONFEDERACIÓN DE EMPRESARIOS DE MELILLA

CURSOS GRATUITOS DIRIGIDOS PRIORITARIAMENTE A TRABAJADORES OCUPADOS Y DESEMPLEADOS

- Community Manager
- Inglés Profesional para la Asistencia a la Dirección
- Técnicas de resolución de conflictos
- Web 2.0 y Redes Sociales
- Atención al cliente discapacitado
- Políticas de Igualdad, Violencia de Género y Conciliación Familiar
- Francés
- Cap Viajeros / CAP Continua
- Inglés Básico
- Internet y Diseño de Páginas Web
- Facturaplus
- Redes y Seguridad
- Curso de Preparación para ECDL
- Protocolo Empresarial
- La Formación por Competencias
- Almacenaje, stocks y envíos en general



Primeros Auxilios
CAP Mercancías
Lengua de Signos
Organización de reuniones y eventos
Formación de Formadores

Información e inscripciones:

Plaza 1º de Mayo, 1, bajos. Tel. 952678295 Web: www.cemelilla.org
E-mail: formación@cemelilla.org Whatsapp: 633082950
Síguenos a través de Twitter @ceme_melilla y en Facebook